

Sinergitas TNI Polri Dalam Pengamanan Konser Music Festival Hari Bhakti ke 76 TNI AU

Syafruddin Adi - NTB.NETWORKS.CO.ID

Aug 1, 2023 - 22:05



Mataram NTB - Sebanyak 220 personel gabungan TNI AD, AL, AU dan Polri dari Polresta Mataram melakukan pengamanan acara Goyang Ria Music Festival dalam rangka memeriahkan Hari Bhakti ke 76 TNI AU yang berlangsung di ex bandara Selaparang Mataram, (01/08/2023).

Acara yang berlangsung dari pukul 16:30 Wita hingga 22:00 Wita tersebut dipadati penonton kurang lebih 10.000. Pengamanan diawali dengan Apel kesiapan yang dilakukan di Parkiran Ex Bandara Selaparang dipimpin langsung KabagOps Polresta Mataram Kompol I Gede Sumandra Karthiawan SH MH., yang dihadiri seluruh personel gabungan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melalui KabagOps kepada media ini mengatakan setiap kegiatan yang dihadiri banyak orang harus diberikan pengamanan dimana keselamatan masyarakat adalah hukum tertinggi.

"Kami harus bisa memastikan bahwa para penonton acara tersebut keselamatannya terjamin. Ini bagian dari pelayanan yang diberikan oleh TN Polri untuk masyarakat," jelas Gede sapaan akrabnya.

Untuk personel Polri melibatkan Polresta Mataram dan Polsek Selaparang. Dalam arahnya KabagOps Polresta Mataram yang saat itu didampingi Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH., menegaskan kepada seluruh personel yang terlibat agar memperhatikan tugas masing-masing.

Ia juga menegaskan kepada para personel agar peka memperhatikan situasi, dan bila mana melihat atau mengetahui adanya potensi gangguan seperti adanya penonton yang membawa Sajam, mabuk dan lain sebagainya yang dapat menimbulkan gangguan keamanan untuk segera diatasi.

Dalam pelaksanaan, pengamanan dilakukan mulai dari pintu keluar masuk parkir Ex Bandara Selaparang, kemudian di seputar parkir dan di dalam lokasi acara. Pada saat Apel kesiapan seluruh personel yang terlibat telah ditekankan agar dalam melaksanakan tugas pengamanan sesuai standar operasi dan secara humanis. (Adb)